



日吉地区成人式 真夏の成人式

お盆恒例の日吉地区成人式が8月14日、日吉住民センターであり、浴衣などで着飾った新成人が大人の第一歩を踏み出しました。

日吉地区では、就職や進学で地区外に出る若者が多く、平成2年から帰省時期のお盆に式を開いています。この日は、今年度中に20歳を迎える対象者16人中、13人が出席しました。

式では、町長から激励の式辞があり、日吉地区で使える商品券などの記念品を一人ずつ手渡しました。新成人を代表し、山口剛さんが「行動に責任を持ち、社会に貢献できるよう頑張りたい」と決意を述べました。

会場には、小学校1年と6年の時に書いた作文や学芸会の写真が張られ、小中学生の時の恩師から成人式を祝うメッセージビデオが届き上映されました。新成人は、旧友との再会を喜び、懐かしい思い出話に浸っていました。

好藤小学校親子水泳大会 親と子の真剣勝負!!

8月29日、好藤小学校プールで親子水泳大会が開催されました。

開会式では、廣瀬悠也くんと千恵さん親子が「親子水泳を通して親子の絆を深め、夏休みの楽しい思い出になるよう、楽しく泳ぐことを誓います」と選手宣誓しました。

そして、競技開始前には6年生児童の母親らの華やかな踊りで開幕を演出しました。いざ、競技が始まると、保護者はまだまだ子どもには負けまいと、子どもは絶対に親に勝とうとギラギラした目つきでスタートラインに並び、バーンというピストルの音と一緒にスタート。両者とも手加減なしで真剣勝負をしていました。

なんとか威儀を保った保護者も、負けてしまった保護者も、我が子の成長を間近で見て、嬉しそうな表情でした。

またこの日はYYCの会員も参加しており、水泳を通して親子はもとより地域とも絆を深める大会となりました。



興野々寺山遺跡発掘調査現地説明会 県最大級弥生集落跡発見

興野々の成福寺裏山にある興野々寺山遺跡で9月4日、発掘調査現地説明会が開催され、町内外から80名の見学者が訪れました。

この遺跡の調査は、今年の7月1日から8月末にかけて町内の遺跡の分布調査の一環として行われ、弥生時代後期（今から約1,800～2,000年前）の集落跡が良好な状態で残っていることが確認されました。また、集落の周りにV字の溝を巡らせた「環濠集落」であり、環濠集落としては四国最西南端、集落としても県内最大級という、大変貴重な遺跡であることが分かりました。

訪れた見学者らは、生涯教育課職員の説明一つひとつに大きくうなづき、とても興味深そうに耳を傾けていました。